



Brive-la-Gaillarde
Le 14/03/2023

Communiqué de presse

AXIOMA accueille à son capital de nouveaux investisseurs pour accélérer son développement en France et à l'international.

AXIOMA est un concepteur et fabricant de biosolutions destinées au monde agricole. L'entreprise a développé une technologie propriétaire (Bio Activating Mix) basée sur l'agencement complexe d'actifs naturels issus d'extractions végétales. Cette technologie permet aux agriculteurs d'être proactifs dans la lutte contre les effets du changement climatique, ces stress majeurs qui impactent directement les rendements et la qualité des récoltes.

Aucune teneur en éléments fertilisants, des procédés industriels moins énergivores et une identification précise du marché, font d'AXIOMA un futur champion de l'agritech sur la scène mondiale.

Récompensé FrenchTech AGR120 en 2022 et lauréat de plusieurs appels à projets d'innovation et d'industrialisation, AXIOMA entre désormais dans sa phase de croissance à l'international.

Ces dernières années, l'équipe dirigeante avait clairement identifié les besoins d'AXIOMA :

- financer une première Autorisation de Mise sur le Marché (AMM) en 2017
- financer un développement commercial en France (Contrats) en 2020
- financer une unité de production en France (Grande capacité) en 2021

... et aujourd'hui, en 2023, maintenir son avance technologique et financer son développement commercial international en se focalisant notamment sur l'Amérique Latine, l'Amérique du Nord et l'Océanie.

AXIOMA est aujourd'hui particulièrement heureux d'accueillir le fonds **VitiRev Innovation piloté par les équipes de Demeter** ainsi que le fonds **BNP Paribas Solar Impulse Venture Fund**, fruit de la coopération entre BNP Paribas et la fondation Solar Impulse de Bertrand PICCARD.

Cette levée de fonds s'inscrit dans le cadre d'une **opération de 15M€** destinée à accélérer le déploiement commercial notamment grâce à de nouveaux partenariats à l'international.

Anthony BUGEAT - CEO AXIOMA

« L'arrivée de Demeter et BNPP SIVF au capital d'AXIOMA marque une étape importante dans la vie de l'entreprise. Au-delà des objectifs de développement, cette opération va nous permettre de répondre à des enjeux de taille : grandir plus et plus vite.

AXIOMA fait aujourd'hui pleinement partie du paysage de l'innovation agritech en France et à l'international.

Cette opération marque de façon plus générale l'entrée en maturité de notre secteur des biosolutions agricoles dont le marché mondial pèsera 5 milliards de dollars avant 2030.

Je tiens à remercier les équipes d'AXIOMA qui font un travail formidable au quotidien, nos partenaires financiers privés et publics, nos fournisseurs et clients ainsi que tous ceux qui soutiennent AXIOMA dans sa démarche de 3^{ème} révolution agricole, pour nourrir le monde et le nourrir mieux. »

Olivier BORDELANNE - Partner DEMETER

« Nous suivions les développements d'AXIOMA depuis de nombreuses années et nous sommes ravis de pouvoir accompagner aujourd'hui la société avec notre fonds VitiRev Innovation. Depuis 10 ans, AXIOMA a démontré sa capacité à développer, industrialiser et commercialiser une gamme complète de biosolutions performantes à destination des secteurs agricoles et viticoles. Les AMM obtenues et les contrats de distribution signés par AXIOMA auprès de clients de renom confirment l'excellence de ses produits. Nous sommes heureux de nous engager aux côtés d'Anthony et de ses équipes pour les accompagner dans leurs futurs développements techniques et commerciaux sur le marché des biosolutions et du biocontrôle qui font partie intégrante des solutions au service de la transition environnementale des secteurs agricoles et viticoles. »

Yann LAGALAYE - Managing Partner BNP Paribas Solar Impulse Venture Fund

« AXIOMA dispose des atouts nécessaires pour devenir une plateforme technologique majeure de transition vers des biosolutions au service de grands clients internationaux de l'agriculture conventionnelle contribuant ainsi à la préservation de l'environnement. L'approche d'AXIOMA, impulsée par son fondateur, s'inscrit pleinement dans notre stratégie de soutien à la croissance des startups prometteuses de la transition écologique avec le fonds BNP Paribas Solar Impulse. Nous sommes convaincus qu'AXIOMA, grâce à son avance dans le monde des biostimulants, aura un rôle déterminant dans la réussite de la transition de l'agriculture conventionnelle vers une agriculture plus durable. »

AXIOMA

www.axioma-france.com

8 boulevard Voltaire

19100 BRIVE LA GAILLARDE

A propos de DEMETER Investment Managers (www.demeter-im.com)

Demeter IM est un acteur européen majeur de l'investissement en capital risque, capital développement et infrastructure dans la transition énergétique et écologique. Ses fonds investissent de 1 à 30 millions d'euros pour soutenir les entreprises du secteur à tous les stades de leur développement : startups innovantes, petites et moyennes entreprises, projets d'infrastructure. L'équipe de Demeter IM compte 37 personnes basées à Paris, Bordeaux, Lyon, Grenoble, Madrid et Düsseldorf, gère 1,2 milliard d'euros et a réalisé plus de 200 investissements en 17 ans.

Le fonds VitiRev Innovation investisseur dans AXIOMA, est un fonds de capital innovation, dédié aux jeunes entreprises Françaises et Européennes innovantes, apportant des solutions au secteur viti-vinicole, afin de favoriser son adaptation au changement climatique et réduire son impact sur l'environnement. Les souscripteurs principaux de ce fonds sont la Région Nouvelle-Aquitaine et la Banque des Territoires, accompagnés par des producteurs de vin de grandes renommées, des industriels, des family offices, des institutions bancaires et des assurances.

Contact presse Demeter : Olivier BORDELANNE – olivier.bordelanne@demeter-im.com

A propos de BNP Paribas Solar Impulse Venture Fund :

Le fonds BNP Paribas Solar Impulse Venture, qui résulte d'un partenariat entre BNP Paribas et la Fondation Solar Impulse, investit dans des start-up et scale-up à fort potentiel de croissance engagées dans la transition écologique, afin d'accélérer leur développement et leur changement d'échelle. Les secteurs ciblés comprennent la transition énergétique, l'agriculture et l'alimentation durables, l'économie circulaire, la gestion de l'eau et les océans, les villes intelligentes, la mobilité durable et l'innovation industrielle. Le fonds BNP Paribas Solar Impulse Venture Fund est géré par BNP Paribas Agility Capital, une société de gestion détenue à 100% par BNP Paribas.

Contact presse BNP Paribas : Astrid SANCHO – astrid.sancho@bnpparibas.com

Conseillers de l'opération :

Ashurst LLP (L. Ranguenet & F. Hellot) – Conseiller juridique de la société
ALTAÏR Avocats (P. Beauregard, J. Mucchielli) – Conseiller juridique des investisseurs
2CFinance (J. Solyjan, B. Bitton & J. Haccoun) – Due Diligence financière
ELLIPSE Avocats (C. Golias, A. Pilloix & M. Leblanc) – Due Diligence sociale
ALTAÏR Avocats (C. Héry) – Due Diligence corporate et contractuelle
Questel (C. Mavre, N. Nowak & F. Di Lorenzo) – Due Diligence propriété intellectuelle
Greenflex (C. Poutrin & E. Bourmeau) – Due Diligence impact
Selescope (S. Beder) – Due Diligence RH



Brive-la-Gaillarde
3/14/2023

Press release

AXIOMA welcomes new investors to its capital to accelerate its development in France and internationally.

AXIOMA is a designer and manufacturer of biosolutions for the agricultural world. The company has developed a proprietary technology (Bio Activating Mix) based on the complex arrangement of natural active ingredients from plant extractions. This technology allows farmers to be proactive in the fight against the effects of climate change, these major stresses that directly impact crop yields and quality.

No nutrient content, less energy-intensive industrial processes and precise identification of the market, make AXIOMA a future agritech champion on the world stage.

Rewarded FrenchTech AGR120 in 2022 and winner of several calls for innovation and industrialization projects, AXIOMA is now entering its international growth phase.

In recent years, the management team had clearly identified AXIOMA's needs:

- finance a first Marketing Authorization (AMM) in 2017
- finance commercial development in France (Contracts) in 2020
- finance a production unit in France (large capacity) in 2021

... and today, in 2023, maintain its technological lead and finance its international commercial development by focusing in particular on Latin America, North America and Oceania.

AXIOMA is particularly pleased today to welcome the **VitiRev Innovation fund led by the Demeter** teams as well as the **BNP Paribas Solar Impulse Venture** Fund, the result of cooperation between BNP Paribas and the Solar Impulse foundation of Bertrand PICCARD.

This fundraising is part of an operation **of €15 million** intended to accelerate commercial deployment, in particular through new international partnerships.

Anthony BUGEAT - CEO AXIOMA

"The arrival of Demeter and BNPP SIVF in the capital of AXIOMA marks an important step in the life of the company. Beyond the development objectives, this operation will allow us to meet major challenges: to grow more and faster.

AXIOMA is now fully part of the agritech innovation landscape in France and internationally.

More generally, this operation marks the entry into maturity of our agricultural biosolutions sector, the global market of which will be worth 5 billion dollars before 2030.

I would like to thank the AXIOMA teams who do a tremendous job on a daily basis, our private and public financial partners, our suppliers and customers as well as all those who support AXIOMA in its approach to the 3rd agricultural revolution, to feed the world and feed it better. »

Olivier BORDELANNE - Partner DEMETER

"We have been following AXIOMA's developments for many years and we are delighted to be able to support the company today with our VitiRev Innovation fund. For 10 years, AXIOMA has demonstrated its ability to develop, industrialize and market a full range of high-performance biosolutions for the agricultural and wine-growing sectors. The marketing authorizations obtained and the distribution contracts signed by AXIOMA with renowned customers confirm the excellence of its products. We are pleased to commit ourselves alongside Anthony and his teams to support them in their future technical and commercial developments in the biosolutions and biocontrol market, which are an integral part of the solutions serving the environmental transition of the agricultural and wine sectors. "

Yann LAGALAYE - Managing Partner BNP Paribas Solar Impulse Venture Fund

"AXIOMA has the necessary assets to become a major technological platform for the transition to biosolutions serving major international customers in conventional agriculture, thus contributing to the preservation of the environment. AXIOMA's approach, driven by its founder, is fully in line with our strategy of supporting the growth of promising start-ups in the ecological transition with the BNP Paribas Solar Impulse fund. We are convinced that AXIOMA, thanks to its advance in the world of biostimulants, will have a decisive role in the success of the transition from conventional agriculture to more sustainable agriculture. »

AXIOMA

www.axioma-france.com

8 Boulevard Voltaire

19100 BRIVE-LA-GAILLARDE

About DEMETER Investment Managers (www.demeter-im.com)

Demeter IM is a major European player in venture capital, development capital and infrastructure investment in the energy and ecological transition. Its funds invest from 1 to 30 million euros to support companies in the sector at all stages of their development: innovative start-ups, small and medium-sized enterprises,

infrastructure projects. The Demeter IM team has 37 people based in Paris, Bordeaux, Lyon, Grenoble, Madrid and Düsseldorf, manages 1.2 billion euros and has made more than 200 investments in 17 years.

The VitiRev Innovation fund, investor in AXIOMA, is an innovation capital fund, dedicated to young innovative French and European companies, providing solutions to the wine sector, in order to promote its adaptation to climate change and reduce its impact on the environment. The main subscribers of this fund are the Nouvelle-Aquitaine Region and the Banque des Territoires, supported by renowned wine producers, industrialists, family offices, banking and insurance institutions.

Demeter press contact: Olivier BORDELANNE – olivier.bordelanne@demeter-im.com

About BNP Paribas Solar Impulse Venture Fund:

The BNP Paribas Solar Impulse Venture fund, which results from a partnership between BNP Paribas and the Solar Impulse Foundation, invests in start-ups and scale-ups with high growth potential committed to the ecological transition, in order to accelerate their development and their change of scale. Targeted sectors include energy transition, sustainable agriculture and food, circular economy, water management and oceans, smart cities, sustainable mobility and industrial innovation. The BNP Paribas Solar Impulse Venture Fund is managed by BNP Paribas Agility Capital, a management company wholly owned by BNP Paribas.

BNP Paribas press contact: Astrid SANCHO – astrid.sancho@bnpparibas.com

Operation Advisors:

Ashurst LLP (L. Rainguenet & F. Hellot) – Corporate Counsel

ALTAÏR Avocats (P. Beauregard, J. Mucchielli) – Legal advisor to investors

2CFinance (J. Solyjan, B. Bitton & J. Haccoun) – Financial due diligence

ELLIPSE Avocats (C. Golias, A. Pilloix & M. Leblanc) – Social due diligence

ALTAÏR Avocats (C. Héry) – Corporate and contractual due diligence

Questel (C. Mavre, N. Nowak & F. Di Lorenzo) – Intellectual property due diligence

Greenflex (C. Poutrin & E. Bourmeau) – Impact due diligence

Telescope (S. Beder) – HR due Diligence